

Laporan Badan Kepegawaian Daerah Bulan April Tahun 2021

NO	NAMA	LAPORAN	TANGGAPAN	STATUS
1	William suryadi kusumah (No Telepon)	mohon bantuannya pak ganjarr karena saya bingung istri saya telah berselingkuh dan melakukan perzinahan... disini istri saya adalah pns dan pasangan selingkuhannya merupakan pns ajudan bupati cilacap mohon bantuannya pak gubernur disini saya bingung karena kmren saya sudah mengunjungi kantor bupati cilacap untuk mencari informasi ttg ajudan bupati tersebut akan tetapi tidak ada hasil saya mempunyai bukti kuat mreka telah melakukan pelanggaran berat indisipliner saya mohon bantuannya karena saya merasa dirugikan sbg suami sahnyaaa terimakasih	Terimakasih laporan nya diteruskan ke bidang yg menanganibisa di informasikan data yg jelas ke no WA 081 12777346 utk kami bantu teruskan ke BKD Cilacap?	Laporan Selesai
2	RASILAN (rasilxxxxxxxx)	Cek progres Usul kenaikan pangkat RASILAN, S. Pd. NIP 196303031989011003 . Usulan kenaikan pangkat periode april 2021.	Terimakasih diteruskan ke bid yg menanganibapak bisa WA ke no 081 12777346 Data lengkapnya nggih? untuk Cek	Laporan Selesai

3	Sumpel channel (No Telepon)	Asalamualikum,salam hormat buat Pak Ganjar,ðŸ™, Sedikit cerita pak Ganjar,kenapa kok tenaga kontrak di intansi pemerintahan gak dapat THR ya pak ganjar?kali dapat cuma 200 ribu,bahkan gak dapat.trimakasih semoga Pak Ganjar dan Keluarganya diberi kesehatan selalu AminðŸª²	Terimakasih Informasinya diteruskan bidang yang menanganiterimakasih kami sampaikan, atas kerjasama selama ini, anda SDH tanda tangan kontrak?, mungkin kontrak dpt di cek lagi, kontrak dg siapa?, karena di instansi pemerintah bukankah Anda tahu, bahwa segala sesuatu terkait pengeluaran keuangan harus ada dasar hukumnya, sehingga apabila tidak ada dasar hukumnya berarti melanggar hukum Demikian semoga dpt dipahami Terimakasih	Laporan Selesai
4	Ingrid Rahma Dhanti (No Telepon)	Selamat malam pak saya mau tanya.. terkait gaji PTT (Pegawai Tidak Tetap) di Lingkungan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.. sesuai dgn Pergub Jateng terbaru Nomor: 561/62 Tahun 2020 adalah Rp 2.8xx.xxx untuk wilayah Kota Semarang. Pertanyaan saya, apakah gaji seluruh PTT di Lingkungan Pemprov sama semua di seluruh SKPD Pemprov Jateng atau tergantung masing2 SKPD? Bagaimana jika ada SKPD yg memberikan gaji kepada PTT namun nominalnya tidak sesuai dengan Pergub/dibawah Pergub.. Demikian disampaikan, besar harapan saya agar pertanyaan ini dapat dijawab.. Terimakasih	Terimakasih informasinya diteruskan ke Bidang yg menanganidalam Kontrak PTT yg anda tandatangani sudah di lihat berapa besaran upahnya? bukankah itu tertuang dalam kontrak kerja? Selanjutnya dpt kirim data di SKPD mana? ke no WA 08112777346 untuk croscek ke SKPD	Laporan Selesai